

München, Februar 2022

Jubiläum und Neuaufstellung der Kommunikation beim Compliance-IT-Pionier PROXORA

- **PROXORA ist seit 20 Jahren erfolgreich im Compliance Management**
- **Runderneuerte Kommunikation flankiert das Firmenjubiläum**
- **Neue Compliance-IT-Innovationen sind bereits in der Entwicklung**

(München) Zweimal Grund zum Feiern: Die Proxora GmbH blickt auf 20 Jahre erfolgreiche Unternehmensgeschichte zurück und hat seine Kommunikation auf ein neues Fundament gestellt. Dabei hat das Münchener Unternehmen auch seinen Webauftritt ausgebaut.

„Nach 20 Jahren organischem Wachstum haben wir eine effektive Basis für unsere Kommunikation geschaffen“, erklärt Jan Tchinitichian, Geschäftsführer der Proxora GmbH. „Wir arbeiten jetzt mit einem Konzept, das die Stärken unserer Produkte und weiteren Leistungen mehr betont. Davon profitieren besonders unsere Kunden, die zum Beispiel auf unserer neuen Website schnell hochwertige Informationen finden“, fährt Tchinitichian fort.

Vom Feuerlöscher zum Präventions-Spezialisten

Vom Jahr 2001 an hat das Unternehmen, zunächst unter dem Namen Jato Consulting, Softwareentwicklung und -beratung angeboten. Mit dem Bekanntwerden großer deutscher Wirtschaftskorruptionfälle Mitte der Nullerjahre spezialisierte es sich auf Software zur Aufarbeitung von Compliance-Verstößen, was ihm den Ruf als „Feuerlöscher“ einbrachte.

In den Folgejahren konzentrierte sich das Unternehmen konsequent auf präventive Compliance-IT-Software und gilt damit bis heute als wegweisend für die gesamte Branche. Seit 2016 firmiert das Unternehmen unter dem Namen PROXORA und ist heute ein gefragter Partner zahlreicher DAX-Konzerne, nahezu aller deutscher Automobilhersteller und vieler internationaler Mittelständler. Bei Compliance-

Monitorships des Department of Justice (USA) setzen internationale Firmen seit Jahren erfolgreich die PROXORA-Software ein.

Alles neu: User Experience, Content und Design

Im Rahmen der kommunikativen Neuaufstellung hat PROXORA seinen Webauftritt grundlegend überarbeitet. Die neue Website zeichnet sich durch klare Struktur, intuitive Bedienbarkeit, neue und grundlegend überarbeitete Inhalte aus. Hauptaugenmerk bei der Entwicklung lag auf der Informationsarchitektur: Auf www.proxora.com sollen Compliance-Experten schnell genau die Informationen finden, die sie interessieren und suchen. Die Seite bietet weitreichende Informationen zu Produkten, Mitarbeitenden, Philosophie, Referenzen und Zertifizierungen des Unternehmens. Ein integrierter Blog gibt vertiefende Einblicke in den PROXORA-Kosmos rund um IT, Compliance und Security sowie Aktivitäten des Teams.

Nächste Meilensteine sind bereits in Arbeit

Nach zwei erfolgreichen Dekaden arbeitet PROXORA an neuen Innovationen auf dem Gebiet der Compliance-Management-Software. Im Mittelpunkt steht dabei die Cloudversion der PROXORA-IT-Plattform, die als Software-as-a-Service neben der klassischen On-premise-Ausführung ein zukunftssicheres Compliance-Management ermöglicht.

PROXORA unterstützt mit seiner IT-Plattform Unternehmen beim Minimieren von Geschäftsrisiken durch Compliance-Verstöße. Dazu zählen die risikoorientierte Prüfung von Geschäftspartnern über die gesamte Geschäftsbeziehung hinweg sowie die Bewertung und Freigabe von Geschenken und anderen Zuwendungen im Geschäftsleben. Die Plattform ist als flexibles Baukastensystem gestaltet, sodass Unternehmen jederzeit genau die Module zusammenstellen und hinzufügen können, die sie individuell benötigen.

Über PROXORA

Die Proxora GmbH aus München bietet eine IT-Plattform speziell für das Compliance Management von Unternehmen. Für diese stehen die Module Third Party Management, Anti-Money Laundering, Case Management, Compliance Approval und Antitrust sowie ein Compliance Risiko Monitor bereit. Mit seinem erfahrenen Team an der Schnittstelle von IT, Compliance und Security ist PROXORA ein gefragter Partner mittlerer und großer Unternehmen weltweit. Das Unternehmen wurde vom TÜV Süd nach ISO 27001 zertifiziert und ist registrierter TISAX-Teilnehmer.

PROXORA Pressekontakt

Andreas Hascher
Proxora GmbH
Nockherstr. 4
D-81541 München

Tel: +49 (0)89 3090 487-28
Fax: +49 (0)89 3090 487-728
E-Mail: andreas.hascher@proxora.com

Bilder



Proxora_GmbH_GF_Jan_Tchinitichian.jpg

Bildunterschrift:

Jan Tchinitichian, Geschäftsführer des Münchener IT-Spezialisten für Compliance Management PROXORA

Foto: Proxora GmbH



Proxora_GmbH_Website_Relaunch.jpg

Bildunterschrift:

Die neue PROXORA-Homepage kommt übersichtlich und aufgeräumt daher. Hier finden Compliance-Experten, was sie suchen.